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平成２３年度第２回経営改革推進委員会 議事録（概要版） 

開催日時 平成２３年６月２７日（月） １３：１０～１５：００ 

場 所 市役所本庁舎５階ＡＢ会議室 

出席者 

[委員長] 島田副市長 

[委員]  鶴岡企画政策部長（副委員長）、岡澤企画政策部次長、広瀬総務部次長、 

白川財政部次長、行木環境部次長、増田市民経済部次長、真殿保健福祉部次長、 

三橋都市整備部次長、染谷こども部次長、高柳議会事務局次長、野中監査委員事務局長、 

尾池選挙管理委員会事務局長、常田農業委員会事務局長、若林教育総務部次長、 

江口学校教育部次長、早瀬生涯学習部次長、郡司消防本部次長、 

渡辺企業局業務部次長、植草企業局工務部次長 

[    [説明者] 星社会教育課長、河栗社会教育課係長、竹田企画政策課長 

[出席者] 越川企画政策課係長、佐々木企画政策課係長、中野企画政策課主査 

 [事務局(経営改革推進室)] 吉川室長、宮澤主幹、多賀谷主事 

議 事 

Ⅰ．検討事項 

1. 指定管理者制度の導入について  

① (仮称)大久保市民プラザについて 

2. 庁舎建設の考え方及び今後のスケジュールについて 

3. 公共施設再生計画基本方針(案)について 

4. スプリングレビューの結果（中間報告）について 

5. 指定管理者におけるリスク分担について 

Ⅱ．報告事項 

1. 後期第２次実施計画の見直しについて 

                                              

 

Ⅰ．検討事項                                        

１．指定管理者制度の導入について  

① (仮称)大久保市民プラザについて 

・習志野郵便局旧局舎跡地に建設中である（仮称）大久保市民プラザへの指定管理者制度導

入の方針について、第１回の推進委員会において、「詳細については保留とし、次回以降の

推進委員会で説明していく」として持ち越しになっていたため、事業内容、対象者、各スペ

ースの使用用途・運営形態、利用料金制を導入しない理由等について補足説明を行った。そ

の後、意見交換・質疑等を行い、生涯学習部の導入方針が承認された。 

２．庁舎建設の考え方及び今後のスケジュールについて 

・６月末～８月に各地区のまちづくり会議で説明予定となっている庁舎建設の考え方及び今

後のスケジュールについて、事務局より説明を行った。その後、意見交換・質疑等を行い、

事務局の方針の通り進めていくことが承認された。 

３．公共施設再生計画基本方針（案）について 

・平成２３年７月１日よりパブリックコメントを予定している「公共施設再生計画基本方針

（案）」について、事務局より説明を行い、事務局の方針通り進めていくことが承認された。

※後日、習志野市議会第２回定例会において、公共施設調査検討委員会が設置されたため、

パブリックコメントについては延期となった。 

４．スプリング・レビューの結果（中間報告）について 

・５月９日～１４日に実施したスプリング・レビュー（各部の次長・課長へのヒアリング）

の結果について、事務局より経過報告を行い、ヒアリングによって洗い出された各種問題

点・各部の状況を踏まえて、引き続き、来年４月へ向けて、定員管理の作業を進めていくこ

とを報告し、事務局の方針が了承された。 
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５．指定管理者におけるリスク分担について 

・第１回の推進委員会において今後の検討課題となっていた、災害時等、不可抗力時の指定

管理者と市のリスク分担について、事務局よりリスク分担を明確にする案が示され、事務局

の方針通りルール化の作業を進めていくことが承認された。 

 

Ⅱ．報告事項                                        

１．後期第２次実施計画の見直しについて 

・企画政策課より、今年度中に予定している後期第二次実施計画の見直しに係り、市長公約

に関連する事業を各部から上げてもらい、それを資料として、市長・副市長と各部長・次長

によるヒアリングを実施する旨と、改訂についての今後のスケジュールについて説明し、各

部に協力を依頼した。 

 


